
 
 

- 1 - 
 

Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 27.05.2013 

Beginn:  17:04 Uhr 
Ende:  18:25 Uhr 
Protokollant: Florian Schlottmann 

Anwesende: Lucas Schneider, Fabian Baier, Sven Brannys, Hanna Klamt, Matthias Kalla, Felix 
Burghardt, Martin Eberwein, Philipp Wente, Florian Schlottmann 
Gast: Frau Dipl.-Ing. Tanja Grönefeld (bis 17:55) 

TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Florian wurde zum Protokollanten gewählt 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde genehmigt.  
 
TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 13.05.2013 

 Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

 Die Genehmigung des Protokolls vom 29.4.2013 wurde vertagt. 
 

TOP 05: Master Navigation und Umweltrobotik 

 Vorstellungsrunde 

 Die Module des Masters Mechatronik werden kurz erläutert, ebenso der Schwerpunkt 
des neugeschaffenen Masters Navigation und Umweltrobotik. 

 Die Arbeitsgruppe Vertiefungsfächer stellt ihre Ergebnisse zur Studierbarkeit vor. 
Zurzeit für Mechatroniker wegen „Entwurf diskreter Steuerungen“ nicht möglich. Das 
„Anhörungsverfahren“ wird vom Fachrat Mechatronik favorisiert, ein Einstieg in den 
neuen Master würde für Mechatroniker einen Umstieg auf das „Zählmodell“ bedeuten. 
Wählbarkeit von Softskills und die Konsequenzen werden diskutiert. 

 Diskussion im Anschluss 
o Bussysteme kommen im Mechatroniker Studium zu kurz 
o Die von der AG vorgeschlagenen Fächer für den Wahlbereich 

„Automatisierung und Robotik“ sollen weitergetragen werden. 
 

TOP 06: Berichte aus den Studentischen Gremien 

 Studentischer Rat 
o Felix berichtet 

 
TOP 07: Projekte 

 Arbeitsgruppe Master 
o Felix und Fabian berichten 

 Grillen  
o Sven und Fabian berichten: 

 Termin steht: Donnerstag 27.06.2013 ab 18 Uhr 
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 Die Mail an die Professoren ist abgesendet worden. Wissenschaftliche 
Mitarbeiter werden in Kürze auch eingeladen. 

 Salate eventuell selbst machen, nicht mehr kaufen. 
 
TOP 08: Mitteilungen/Verschiedenes 

 Studienarbeit 
o Felix berichtet 

 Betreuer sollten einen Zeitplan erstellen oder bestätigen. 
 Der Vorschlag soll an den Fachrat Elektrotechnik getragen werden. 
 Druckausgaben der Studienarbeit verursachen Kosten beim 

Studenten. Felix setzt eine E-Mail auf, um hier eine Lösung zu finden. 

 Die nächste Sitzung ist am 10.05.2013 um 18:00. 


